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会長挨拶

司会：　髙村勝則君　

伊丹君、大村君、岡君、小林君、鈴木君、土屋（巧）君、宮澤君、

吉村君、渡邉君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君　山本君　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

３４/３８　　 　　　８９．４７%       ３４/３８　　 　　　８９．４７%

２９/３８　　 　　  ７６．３２%　　　　　　　　  　　　　　４０名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

今週は週の半分くらいが農作業と兼業で仕事をしていまし

た。通常の稲刈りなら２日くらいで終了するのですが、刈り

取った後のモミを乾燥する乾燥機が小さいため分けて刈り

取りをしなくてはなりません。

農協の乾燥機を使えば手っ取り早いのですが、なかなか

頑固な父親で閉口しています。それでも天候に恵まれ、今

年も無事に収穫は終わりました。

先週も言ったのですが、今年は実りが平年より１週間から10

日ほど早いようで修善寺の立野部落の水田地域では我が

家の収穫が最後でした。

あとは籾摺りを残すだけです。あとひと踏ん張り！

今週の「基本的教育と識字率向上」は、ロータリーの友とロ

ータリーボイスの記事からご紹介いたします。

まずは、秋田県の能代RCの『ともに日本に暮らす仲間とし

て』というテーマで日本に‘農家のお嫁さん’として定住し

ている中国やフィリピンのお嫁さんたちの識字率などの問

題をテーマにあげ、地域で活動する「のしろ日本語学習

会」と共に識字率の向上を目指して支援活動を続けてい

る様子が紹介されています。

次に、大阪東ローターアクトクラブ定昇のグローバル補助

金が世界で初めて承認されたという事例です。

活動内容は、モンゴルの首都ウランバートルの公立高校

を通して約3,000人の子供たちに教育支援を行う活動で

す。近年の積雪などの影響で従来の放牧で生計が立た

なくなった人々がグル地区を中心に人口が膨れ教育体制

が追いつかず、学校が２部制をとって対処をしているが、

教材等の不足が続いている状況だそうです。ローターアク

ター達の活動が頼もしく思えますね！

１．地区大会の登録締め切りが２５日です。

各委員長、パスト会長他出席したい方はご連絡ください。

幹事　原兄多君

幹事報告

次は、成人女性の識字率向上プロジェクトの事例です。

ヒマラヤ西麓に生活するラダットの女性たちのために、グロ

ーバル補助金を活用し、３か所の識字教育センターを開

校し教育支援を行っています。インドニューデリーRCと

RID2780がの補助金事業です。文字を習得した女性たち

からは多くの感謝の声をいただいております。

・お経が読めるようになった

・署名が出来るようになった

・農作物を市場で売るときに、だまされる心配がなくなった

・電話番号が書けるようになった

引き続き活動をしていくとのことです。

今日の会長挨拶でした。



スマイルボックス

米山晴敏君：９月で起業して４０年、感謝を込めてスマイル

します。

矢岸貞夫君：明日２１日～３０日まで秋の全国交通安全運

動が始まります。県内の事故件数は減少していますが三島

市は逆に増加しています。安全運転に心掛けいたしましょ

う。

野村諒子君：せっかくの三連休が続きますが暑い！そして

雨かも！皆さん、天候に負けず楽しみましょう。お仕事の方

頑張りましょう！

加藤貴康君：農業の話です。先週土曜日に稲刈りデビュー

しました。稲刈りに使う“コンバイン”という機械は、大型トラ

ック並みの車幅や重さがあるので操縦が難しいです。師匠

から「田んぼへの出入りや刈り方に正解はない」的な教えを

受け、草刈りが得意な私は「デカい草刈り機みたいなもん

ですよね」と言ったら鼻で笑われたのでスマイルします。

新井博薫君：今日の夜は空いてます。スマイルします。

クラブ奉仕委員会卓話

①平和構築と紛争予防／② 疾病予防と治療／③ 水と衛

生／④母子の健康／⑤基本的教育と識字率向上／⑥ 地

域社会の経済発展／⑦環境

１）古着deワクチン

ＲＩ第２６２０地区としての継続ポリオプラス合同事業

古着回収袋１つにつき、３５人分のポリオワクチンが子供た

ちに送られる

古着の販売として、現地の雇用を創出

今年度の古着回収キットの割り当て　→　１セット（１袋）

昨年の古着回収は２２袋の実績

委員会予算から、追加で１０袋（＠3,350円）の購入

【依頼事項】

９／２７（昼） および １０／４（夜間） 例会時に、古着をお持

ちより下さい。

委員会にて取り纏めます。

２）合同奉仕事業

静岡第１グループでは、「伊豆半島のロータリーはひとつ」を

合言葉に合同奉仕事業を実施

（合同奉仕事業の趣旨）

地域社会が本当に必要としている課題を特定し、地域のロ

ータリーの力を集結し、その課題を改善・解決する

（内容）

ロータリー重点分野④母子の健康　を改善するべく事業を

実施

社会福祉協議会等の支援団体にお米を寄贈。贈呈式実

施（プレスリリース）

支援団体を通じて、一人親世帯や生活困窮世帯にお米（

１袋３㎏）を配布

三島・三島西・せせらぎ三島の合同で１９５袋を担当

【依頼事項】お米の受取・運搬・お米袋へのラベル貼り作

業などへご協力をお願いいたします。

２．三島市立山田中学校「職業講話」への協力

生き方学習の時間に「職業講話」を実施

職業講話を通して、興味関心や意欲の高揚を図り、自分

の将来をイメージすることを目的としている

２０２４年１１月７日（木）１３：１０～１４：００　野村諒子さんによる

職業講話

☆「職業奉仕」とは

「四つのテスト」は、ロータリーの職業奉仕をもっとも簡潔に

表した言葉だと言われています。

言行はこれに照らしてから

１）真実かどうか

２）みんなに公平か

３）好意と友情を深めるか

４）みんなのためになるかどうか

クラブ管理運営委員会　　　　　　　　　　　　服部光弥君

本年、仲原年度がスタートし、３か月が経ち新会員も入

会され４０名となりました。２０１８年以降入会のメンバーが

１９名です。そこで本年度新設された米山晴敏委員長率

いる研修委員会が、皆様がより一層ロータリーに馴染

み、愛着を持てるようになるための研修会の企画運営

が始まります。是非とも楽しみにしていてください。

　 職業奉仕委員長　杉橋聡君

１．今年度の職業奉仕員

会は、地区の事業、古着

deワクチンと静岡第１グ

ループの合同奉仕事業

を担当します。

※ロータリーの重点分野

事業


